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Четвертое Воскресенье Поста – Иоанна Лествичника – Глас 3

Тропари и Кондаки после Малого Входа:

Тропарь Воскресный Глас 3:
Да веселя́тся небе́сная, / да ра́дуются земна́я, / я́ко сотвори́ держа́ву / мы́шцею Свое́ю Госпо́дь, / попра́ сме́ртию сме́рть, / пе́рвенец ме́ртвых бы́сть; / из чре́ва а́дова изба́ви на́с, / и подаде́ ми́рови ве́лию ми́лость.

Тропарь Храма Глас 4:
Рождество Твое, Богородице Дево, / радость возвести всей вселенней: / из Тебе бо возсия Солнце правды Христос Бог наш, / и разрушив клятву, даде благословение, / и упразднив смерть, дарова нам живот вечный.

Тропарь Преп. Иоанна Глас 1:
Пустынный житель и в телеси Ангел/ и чудотворец явился еси, богоносе отче наш Иоанне,/ постом, бдением, молитвою Небесная дарования приим,/ исцеляеши недужныя и души верою притекающих ти./ Слава Давшему ти крепость,/ слава Венчавшему тя,// слава Действующему тобою всем исцеления.

Кондак Воскресный Глас 3:
Воскре́сл еси́ дне́сь из гро́ба, Ще́дре, / и на́с возве́л еси́ от вра́т сме́ртных; / дне́сь Ада́м лику́ет, и ра́дуется Е́ва, / вку́пе же и проро́цы с патриа́рхи воспева́ют непреста́нно / Боже́ственную держа́ву вла́сти Твоея́.

Кондак Преп. Иоанна Глас 4: 
На высоте Господь воздержания истинна тя положи,/ якоже звезду нелестную, световодящую концы,// наставниче Иоанне, отче наш.

Кондак Храма Глас 4: 
Иоаким и Анна поношения безчадства/ и Адам и Ева от тли смертныя свободистася, Пречистая,/ во святем рождестве Твоем./ То празднуют и людие Твои,/ вины прегрешний избавльшеся,/ вчегда звати Ти:/ неплоды раждает Богородицу и Питательницу Жизни нашея.

Послание к Евреям (6:13 – 20):
[bookmark: bookmark=kix.af008myui6p8][bookmark: bookmark=kix.em2btefk174r][bookmark: bookmark=kix.bnai0xd81p6][bookmark: bookmark=kix.tru51ongqlza][bookmark: bookmark=kix.6mm66z5t8rh4][bookmark: bookmark=kix.vu0xgoh223gi][bookmark: bookmark=kix.na814j6jtlxi]13Бог, давая обетование Аврааму, как не мог никем высшим клясться, клялся Самим Собою, 14говоря: истинно благословляя благословлю тебя и размножая размножу тебя. 15И так Авраам, долготерпев, получил обещанное. 16Люди клянутся высшим, и клятва во удостоверение оканчивает всякий спор их. 17Посему и Бог, желая преимущественнее показать наследникам обетования непреложность Своей воли, употребил в посредство клятву, 18дабы в двух непреложных вещах, в которых невозможно Богу солгать, твердое утешение имели мы, прибегшие взяться за предлежащую надежду, 19которая для души есть как бы якорь безопасный и крепкий, и входит во внутреннейшее за завесу, 20куда предтечею за нас вошел Иисус, сделавшись Первосвященником навек по чину Мелхиседека.

Послание к Ефесянам (5:8 – 18) (Преподобного):
[bookmark: bookmark=kix.dp18blndapg3][bookmark: bookmark=kix.k5vxe82epcio][bookmark: bookmark=kix.o5e10lr56qq4][bookmark: bookmark=kix.k6jat3xp02l4][bookmark: bookmark=kix.kfxb3vyb7spu][bookmark: bookmark=kix.w5ib60tk1qib][bookmark: bookmark=kix.2g5gh4w2ixlh][bookmark: bookmark=kix.nfun6de01okd][bookmark: bookmark=kix.s5858tz0lofa][bookmark: bookmark=kix.s5wlme30509i][bookmark: bookmark=kix.rrzb197uaxcj]8Вы были некогда тьма, а теперь - свет в Господе: поступайте, как чада света, 9потому что плод Духа состоит во всякой благости, праведности и истине. 10Испытывайте, что́ благоугодно Богу, 11и не участвуйте в бесплодных делах тьмы, но и обличайте. 12Ибо о том, что́ они делают тайно, стыдно и говорить. 13Все же обнаруживаемое делается явным от света, ибо все, делающееся явным, свет есть. 14Посему сказано: "встань, спящий, и воскресни из мертвых, и осветит тебя Христос". 15Итак, смотри́те, поступайте осторожно, не как неразумные, но как мудрые, 16дорожа временем, потому что дни лукавы. 17Итак, не будьте нерассудительны, но познавайте, что́ есть воля Божия. 18И не упивайтесь вином, от которого бывает распутство; но исполняйтесь Духом, 19назидая самих себя псалмами и славословиями и песнопениями духовными, поя и воспевая в сердцах ваших Господу,

Евангелие От Марка (9:17-31):
[bookmark: bookmark=kix.k86lm240qan][bookmark: bookmark=kix.g6f0by3cdtcs][bookmark: bookmark=kix.g42843u4pg5f][bookmark: bookmark=kix.wttwi2iatk3m][bookmark: bookmark=kix.oohcutq2iv7][bookmark: bookmark=kix.56to8tb7q18o][bookmark: bookmark=kix.vlya71jkpwga][bookmark: bookmark=kix.al1h2hrucx4v][bookmark: bookmark=kix.xae9k0rmmy54][bookmark: bookmark=kix.idhm3r75uxu0][bookmark: bookmark=kix.pyoeiv7xt5on][bookmark: bookmark=kix.a0ojsx94lklk][bookmark: bookmark=kix.wg8qqzhhapnm][bookmark: bookmark=kix.y55uqyx0rrgy]17Один из народа сказал в ответ: Учитель! я привел к Тебе сына моего, одержимого духом немым: 18где ни схватывает его, повергает его на землю, и он испускает пену, и скрежещет зубами своими, и цепенеет. Говорил я ученикам Твоим, чтобы изгнали его, и они не могли. 19Отвечая ему, Иисус сказал: о, род неверный! доколе буду с вами? доколе буду терпеть вас? Приведите его ко Мне. 20И привели его к Нему. Как скоро бесноватый увидел Его, дух сотряс его; он упал на землю и валялся, испуская пену. 21И спросил Иисус отца его: как давно это сделалось с ним? Он сказал: с детства; 22и многократно духбросал его и в огонь и в воду, чтобы погубить его; но, если что можешь, сжалься над нами и помоги нам. 23Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь веровать, всё возможно верующему. 24И тотчас отец отрока воскликнул со слезами: верую, Господи! помоги моему неверию. 25Иисус, видя, что сбегается народ, запретил духу нечистому, сказав ему: дух немой и глухой! Я повелеваю тебе, выйди из него и впредь не входи в него. 26И, вскрикнув и сильно сотрясши его, вышел; и он сделался, как мертвый, так что многие говорили, что он умер. 27Но Иисус, взяв его за руку, поднял его; и он встал. 28И как вошел Иисус в дом, ученики Его спрашивали Его наедине: почему мы не могли изгнать его? 29И сказал им: сей род не может выйти иначе, как от молитвы и поста. 30Выйдя оттуда, проходили через Галилею; и Он не хотел, чтобы кто узнал. 31Ибо учил Своих учеников и говорил им, что Сын Человеческий предан будет в руки человеческие и убьют Его, и, по убиении, в третий день воскреснет.
Евангелие От Матфея (4:25-5:12) (Преподобного):
[bookmark: bookmark=kix.3bnf5wjkxrd0][bookmark: bookmark=kix.2bbochtx0ovy][bookmark: bookmark=kix.kfonhb2f015v][bookmark: bookmark=kix.q9b450uj4b0o][bookmark: bookmark=kix.a5huozdnwu2p][bookmark: bookmark=kix.r34q5fqdkn1l][bookmark: bookmark=kix.x2fhncre2lur][bookmark: bookmark=kix.1d9acpjlrx13]25И следовало за Ним множество народа из Галилеи и Десятиградия, и Иерусалима, и Иудеи, и из-за Иордана. 1Увидев народ, Он взошел на гору; и, когда сел, приступили к Нему ученики Его. 2И Он, отверзши уста Свои, учил их, говоря: 3Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное. 4Блаженны плачущие, ибо они утешатся. 5Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю. 6Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся. 7Блаженны милостивые, ибо они помилованы будут. 8Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят. 9Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами Божиими. 10Блаженны изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное. 11Блаженны вы, когда будут поносить вас и гнать и всячески неправедно злословить за Меня. 12Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша награда на небесах: так гнали и пророков, бывших прежде вас.
Слово от Феофана Затворника:
В изречениях Своих о блаженствах Господь изображает райское сердце (Мф. 5, 1-12). В настроение его входят: смирение, плач и сокрушение, кротость и безгневие, правдолюбие полное, милостивость совершенная, чистота сердца, миролюбие и миротворение, терпение бед, напраслин и гонений за веру и жизнь христианскую. Хочешь рая, будь таков. И здесь еще предвкусишь рай, в который готовым вступишь по смерти, как преднареченный наследник.

Объявления:
Всенощная будет отслужена в субботу (10-04) в 17:00.

Будет прямая трансляция Литургии на улице на нашей странице в Фейсбуке в воскресенье (11-04) в 10:00 (и на вебсайте). 

В среду (14-04), утреня с чтениями покаянного канона Андрея Критскаго и Жития Марии Египетской будет отслужена в 18:00

Литургия преждеосвященных даров будет отслужена в 9:00 в четверг (Андреево Стояние -- 15-04) и в пятницу (16-04).

Будет занятие Закона Божьего в субботу 17-04 через ZOOM в 15:00.

Всенощная будет отслужена в субботу (17-04) в 17:00.

Будет прямая трансляция Божественной Литургии на улице на нашей странице в Фейсбуке в воскресенье (18-04) в 10:00 (и на вебсайте). Будет сбор пожертвований в пользу прихода Свв. Жен-Мироносиц в Вест-Сакраменто (храм был уничтожен в пожаре и ищут средства перестроить здание).  
Помолитесь, пожалуйста, за рабов божиих: Нина, Елизавета Матфеевна, Анна (Прокушкина), Михаил (Синкевич), Ираида (Лак), Анисия (Князик), Николай, Татьяна, Зоя, Владимир, Юлия, Роман, Едуард, Даниил, Димитрий, Семья Дерро (Екатерина, Иосиф, Александр, Надежда), Филипп, Галина. За Путешествующих: Владимир и Наталья (Ермаков), Светлана (Рихтер), Анна (Никитина). За Усопших: Виктор, Сильвия, Валентина.
НЕ ПРОПУСТИТЕ
возможность поддержать наш приход
[image: ]                                            [image: ]                                  
Ставьте лайки на Facebook! @Nativityoftheholyvirginorthodoxchurchmenlopark
[image: ]                                       [image: ]
Поддержите нас с помощью Amazon Smile: ищите
“The Nativity Of The Holy Virgin 
Russian Orthodox Greek Catholic Church”
[image: ]
Ваша компания УДВОИТ каждое пожертвование при использовании Benevity!
Fourth Sunday of Lent –– St John of the Ladder  –– Tone 3

Troparia and Kontakia after the Little Entrance:

(Resurrectional Troparion)Tone 3:
Let the heavens be glad; let earthly things rejoice; for the Lord hath wrought might with His arm. He hath trampled down death by death; the first-born of the dead hath He become. From the belly of Hades hath He delivered us and hath granted to the world great mercy.

(Parish Troparion) Tone 4:
Your Nativity, O Virgin, / Has proclaimed joy to the whole universe! / The Sun of Righteousness, Christ our God, / Has shone from You, O Theotokos! / By annulling the curse, / He bestowed a blessing. / By destroying death, He has granted us eternal Life!
[bookmark: _heading=h.gio279682025](St John) Tone 1:
O dweller in the wilderness and angel in the body,/ you were a wonderworker, O our God-bearing father John!/ You received heavenly gifts through fasting, vigil and prayer:/ Healing the sick and the souls of those drawn to you by faith:
Glory to him who gave you strength!
Glory to him who granted you a crown! //
[bookmark: _heading=h.7y5e1m9xwuzp]Glory to him who through you grants healing to all!   

(Resurrectional Kontakion)Tone 3:
[bookmark: _heading=h.jfbmh3yr3p5o]Thou didst rise today from the tomb, O Merciful One, and didst lead us out of the gates of death. Today Adam dances and Eve rejoices; and together with them both the Prophets and Patriarchs unceasingly praise the divine might of Thine authority.

(St John) Tone 4:
The Lord truly set you on the heights of abstinence,/ to be a fixed star that gives light to the ends of the earth, //O our father and teacher John.

Parish Kontakion Tone 4
By Your Nativity, O Most Pure Virgin, / Joachim and Anna are freed from barrenness; / Adam and Eve, from the corruption of death. / And we, your people, freed from the guilt of sin, celebrate and sing to you: / The barren woman gives birth to the Theotokos, the nourisher of our life!

Hebrews 6:13-20  (Epistle)
13 For when God made a promise to Abraham, because He could swear by no one greater, He swore by Himself, 14 saying, “Surely blessing I will bless you, and multiplying I will multiply you.” 15 And so, after he had patiently endured, he obtained the promise. 16 For men indeed swear by the greater, and an oath for confirmation is for them an end of all dispute. 17 Thus God, determining to show more abundantly to the heirs of promise the immutability of His counsel, confirmed it by an oath, 18 that by two immutable things, in which it is impossible for God to lie, we might have strong consolation, who have fled for refuge to lay hold of the hope set before us. 19 This hope we have as an anchor of the soul, both sure and steadfast, and which enters the Presence behind the veil, 20 where the forerunner has entered for us, even Jesus, having become High Priest forever according to the order of Melchizedek.

Ephesians 5:9-19  (Epistle, Saint)
9 (for the fruit of the Spirit is in all goodness, righteousness, and truth), 10 finding out what is acceptable to the Lord. 11 And have no fellowship with the unfruitful works of darkness, but rather expose them. 12 For it is shameful even to speak of those things which are done by them in secret. 13 But all things that are exposed are made manifest by the light, for whatever makes manifest is light. 14 Therefore He says: “Awake, you who sleep, arise from the dead, and Christ will give you light.” 15 See then that you walk circumspectly, not as fools but as wise, 16 redeeming the time, because the days are evil. 17 Therefore do not be unwise, but understand what the will of the Lord is. 18 And do not be drunk with wine, in which is dissipation; but be filled with the Spirit, 19 speaking to one another in psalms and hymns and spiritual songs, singing and making melody in your heart to the Lord,

Mark 9:17-31  (Gospel)
17 Then one of the crowd answered and said, “Teacher, I brought You my son, who has a mute spirit. 18 And wherever it seizes him, it throws him down; he foams at the mouth, gnashes his teeth, and becomes rigid. So I spoke to Your disciples, that they should cast it out, but they could not.” 19 He answered him and said, “O faithless generation, how long shall I be with you? How long shall I bear with you? Bring him to Me.” 20 Then they brought him to Him. And when he saw Him, immediately the spirit convulsed him, and he fell on the ground and wallowed, foaming at the mouth. 21 So He asked his father, “How long has this been happening to him?” And he said, “From childhood. 22 And often he has thrown him both into the fire and into the water to destroy him. But if You can do anything, have compassion on us and help us.” 23 Jesus said to him, “If you can believe, all things are possible to him who believes.” 24 Immediately the father of the child cried out and said with tears, “Lord, I believe; help my unbelief!” 25 When Jesus saw that the people came running together, He rebuked the unclean spirit, saying to it: “Deaf and dumb spirit, I command you, come out of him and enter him no more!” 26 Then the spirit cried out, convulsed him greatly, and came out of him. And he became as one dead, so that many said, “He is dead.” 27 But Jesus took him by the hand and lifted him up, and he arose. 28 And when He had come into the house, His disciples asked Him privately, “Why could we not cast it out?” 29 So He said to them, “This kind can come out by nothing but prayer and fasting.”  30 Then they departed from there and passed through Galilee, and He did not want anyone to know it. 31 For He taught His disciples and said to them, “The Son of Man is being betrayed into the hands of men, and they will kill Him. And after He is killed, He will rise the third day.”

Matthew 4:25-5:12  (Gospel, Saint)
25 Great multitudes followed Him – from Galilee, and from Decapolis, Jerusalem, Judea, and beyond the Jordan. 1 And seeing the multitudes, He went up on a mountain, and when He was seated His disciples came to Him. 2 Then He opened His mouth and taught them, saying: 3 “Blessed are the poor in spirit, for theirs is the kingdom of heaven. 4 Blessed are those who mourn, for they shall be comforted. 5 Blessed are the meek, for they shall inherit the earth. 6 Blessed are those who hunger and thirst for righteousness, for they shall be filled. 7 Blessed are the merciful, for they shall obtain mercy. 8 Blessed are the pure in heart, for they shall see God. 9 Blessed are the peacemakers, for they shall be called sons of God. 10 Blessed are those who are persecuted for righteousness’ sake, for theirs is the kingdom of heaven. 11 Blessed are you when they revile and persecute you, and say all kinds of evil against you falsely for My sake. 12 Rejoice and be exceedingly glad, for great is your reward in heaven, for so they persecuted the prophets who were before you.

On the St John of the Ladder (from OCA.org):
The Fourth Sunday of Lent is dedicated to Saint John of the Ladder (Climacus), the author of the work, The Ladder of Divine Ascent. The abbot of Saint Catherine’s Monastery on Mount Sinai (6th century) stands as a witness to the violent effort needed for entrance into God’s Kingdom (Mt.10: 12). The spiritual struggle of the Christian life is a real one, “not against flesh and blood, but against ... the rulers of the present darkness ... the hosts of wickedness in heavenly places ...” (Eph 6:12). Saint John encourages the faithful in their efforts for, according to the Lord, only “he who endures to the end will be saved” (Mt.24:13).

Announcements:
Vigil will be served Saturday April 10th at 5 PM.

There will be a livestream of the outdoor Divine Liturgy on our parish FaceBook page at 10:00 AM Sunday April 11th (and on our website). 

On Wednesday (04-14), Matins with the Great Canon of St Andrew of Crete and the Life of St Mary of Egypt will be served at 6 PM.

The Presanctified Liturgy will be served on Thursday (04-15) and Friday (04-16) at 9 AM.

Church School will be held via ZOOM at 3 PM on Saturday April 17th.

Vigil will be served Saturday April 17th at 5 PM.

There will be a livestream of the outdoor Divine Liturgy on our parish FaceBook page at 10:00 AM Sunday April 18th (and on our website). We will have a collection for the parish of the Holy Myrrhbearing Women in West Sacramento (their church burned down in a fire and they are collecting funds for rebuilding).

Please pray for the servants of God: Nina, Elizaveta Matfeevna, Anna (Prokushkina), Michael (Sinkewitsch), Eroeda (Luck), Anisia (Knyazik), Sophia, Nikolai, Tatiana, Zoya, Vladimir, Julia, Roman, Edward, Daniel, Sylvio, Dimitry, the Derrough Family (Joseph, Katherina, Alexander, and Hope), Philip, Galina. Traveling: Vladimir and Natalie (Ermakoff), Svetlana (Richter), Anna (Nikitina). Departed: Victor, Sylvia, Valentina.


STAY CONNECTED
support our parish
[image: ]                                            [image: ]                                  
Like us on Facebook! @Nativityoftheholyvirginorthodoxchurchmenlopark

[image: ]                                       [image: ]
Support us by using Amazon Smile: search
“The Nativity Of The Holy Virgin 
Russian Orthodox Greek Catholic Church”
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DOUBLE the impact of your donation through workplace donation matching with Benevity!
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